

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1 Dasar Pemikiran Magang**

Dinas Pertanian Yogyakarta merupakan sebuah entitas yang berjalan dalam bidang pertanian dan peternakan. Dinas Pertanian memberikan pelayanan terhadap masyarakat terkait dengan aktivitas pertanian dan peternakan. Pelayanan masyarakat yang dilakukan oleh Dinas Pertanian Yogyakarta tidak lepas dari adanya anggaran yang harus dikeluarkan untuk membantu masyarakat baik yang berada dalam bidang pertanian maupun peternakan. Dinas Pertanian Yogyakarta membantu masyarakat dengan cara pengadaan barang, pembelian mesin, pembangunan gedung, serta pembagian bibit pertanian terhadap masyarakat. Anggaran yang ada baik yang keluar maupun masuk pun harus dipertanggung jawabkan dalam sebuah laporan keuangan. Penyusunan laporan keuangan agar bermanfaat secara maksimal dan memberikan informasi yang baik harus memperhatikan beberapa hal serta prinsip-prinsip akuntansi yang telah diterapkan di perusahaan tersebut sehingga laporan keuangan terhindar dari kesalahan-kesalahan yang dapat berakibat buruk bagi perusahaan. Selain memberikan informasi serta manfaat bagi pihak yang membutuhkan, laporan keuangan juga dapat untuk melihat kinerja perusahaan serta mengevaluasi aktivitas-aktivitas dari perusahaan tersebut. Dinas Pertanian Yogyakarta memiliki aplikasi

yang membantu dalam penyusunan laporan keuangan yaitu SIPKD (Sistem Informasi Pengolahan Keuangan Daerah).

Perkembangan teknologi yang pesat di era globalisasi ini mengharuskan perusahaan atau seseorang harus bekerja dengan cepat dan sesuai dengan apa yang telah ditentukan dengan memanfaatkan teknologi tersebut. Dinas Pertanian Yogyakarta memiliki target yaitu menyusun laporan keuangan untuk diserahkan ke Pemerintah Pusat. Diharapkan adanya aplikasi SIPKD dapat membantu penyusunan laporan keuangan dengan lebih baik, efisien, serta sesuai dengan kebijakan, peranan, dan tujuan yang telah ditetapkan. Aplikasi SIPKD dapat mengurangi kesalahan-kesalahan dalam penyusunan laporan keuangan yang dapat berakibat buruk pada Dinas Pertanian Yogyakarta. Aplikasi SIPKD yang berbasis akrual ini sama dengan aplikasi akuntansi lainnya yang mana apabila terjadi kesalahan dalam penginputan data akan mendeteksi kesalahan tersebut.

Aplikasi yang didistribusikan oleh Bendahara Umum Daerah dan ditujukan untuk Pemerintah Daerah ini dapat menaikkan kinerja karyawan khususnya yang berada dibidang keuangan. Proses penyusunan laporan keuangan menggunakan aplikasi SIPKD akan lebih mudah serta lebih cepat sehingga target yang diberi oleh Pemerintah Pusat dapat dicapai. Dinas Pertanian mempunyai target menyusun laporan keuangan dalam 1 periode ( 1 tahun ) dengan cara perkuartal atau 3 kali dalam 1 periode. Laporan keuangan yang telah tersusun sesuai dengan kebijakan-kebijakan

yang telah ditetapkan dapat langsung disampaikan ke Pemerintah Pusat karena aplikasi SIPKD terhubung melalui jaringan intranet demi keamanan laporan keuangan tersebut.

Berdasarkan uraian diatas maka penulis tertarik untuk lebih mengetahui penyusunan laporan keuangan menggunakan SIPKD pada Dinas Pertanian Yogyakarta, oleh penulis bermaksud untuk mengambil judul Tugas Akhir **“PENYUSUNAN LAPORAN KEUANGAN MENGGUNAKAN APLIKASI SIPKD PADA DINAS PERTANIAN YOGYAKARTA”**

## **1.2 Tujuan Magang**

Kegiatan magang ini bertujuan untuk mengetahui serta memahami proses penyusunan laporan keuangan pada Dinas Pertanian Yogyakarta dengan menggunakan aplikasi SIPKD.

## **1.3 Target Magang**

Kegiatan magang ini mempunyai target yaitu mampu menjelaskan proses penyusunan laporan keuangan pada Dinas Pertanian Yogyakarta dengan menggunakan aplikasi SIPKD.

## **1.4 Bidang Magang**

Saya ditugaskan pada gedung utama, kegiatan ini difokuskan pada penggunaan aplikasi SIPKD dalam penyusunan laporan keuangan. Pada tahap ini tidak terdapat pencatatan transaksi dilapangan. Bagian ini hanya menginput data transaksi yang telah diserahkan dari bendahara keuangan

maupun bendahara barang ke dalam aplikasi SIPKD dan menyerahkan ke Pemerintah Pusat.

## 1.5 Lokasi Magang

Nama : Dinas Pertanian Yogyakarta

Alamat : Jl. Gondosuli No.6, Semaki, Umbulharjo, Kota Yogyakarta, Daerah Istimewa Yogyakarta 55165

Telp : 0274-563937



Gambar 1.1

Peta Lokasi Dinas Pertanian Yogyakarta


<https://www.google.com/maps/>

## 1.6 Jadwal Magang

Kegiatan magang ini dilaksanakan sesuai dengan jadwal atau jam kerja waktu pelaksanaan kegiatan magang di Dinas Pertanian Yogyakarta dilaksanakan selama satu bulan dimulai dari tanggal 5 Maret 2018 dan selesai pada tanggal 5 April 2018, pada Dinas Pertanian Yogyakarta terdapat 5 hari kerja selama satu minggu yaitu senin sampai jumat. Jam kerja di Dinas Pertanian Yogyakarta dimulai dari pukul 07.30 WIB hingga pukul 15.30 WIB untuk hari senin hingga kamis, khusus hari jum'at jam kerja berakhir pukul 14.30 WIB.

**Tabel 1.1**  
**Jadwal Magang**

No	Kegiatan	Bulan					
		Maret 2018	April 2018	Juli 2018	Agustus 2018	September 2018	Oktober 2018
1	Penyusunan ToR dan Proposal						
2	Pelaksanaan Magang						
3	Bimbingan dengan dosen pembimbing						
4	Ujian Kompetensi						

 : Kegiatan yang dilakukan.

## **1.7 Sistematika Penulisan Laporan Magang**

### **BAB I Pendahuluan**

Bab ini menjelaskan dasar pemikiran terkait judul yang saya ambil serta tujuan dan target dari kegiatan magang.

### **BAB II Landasan Teori**

Bab 2 tentang landasan teori menjelaskan beberapa teori yang melandasi permasalahan dalam penelitian dan menjadi acuan dalam penulisan laporan tugas akhir.

### **BAB III Analisis**

Sejarah, Visi Misi, Tugas serta data-data yang didapat selama kegiatan magang di Dinas Pertanian Yogyakarta akan dibahas dalam bab analisis ini secara terperinci.

### **BAB IV Kesimpulan dan Saran**

Bab ini menjelaskan tentang kesimpulan akhir dari penyusunan laporan menggunakan aplikasi SIPKD pada Dinas Pertanian Yogyakarta beserta saran yang ditulis untuk perkembangan dan kemajuan Dinas Pertanian Yogyakarta.